

K-5-3400-2 Vielfalt leben – in Freiheit und Gleichheit

Antragsteller*in: LAG QueerGrün

Beschlussdatum: 24.02.2021

Änderungsantrag zu K-5

Von Zeile 678 bis 680:

Viele Menschen erleben Diskriminierung und Hass, sei es wegen ihrer Herkunft, ihres Glaubens, ihres Geschlechts oder ihrer sexuellen IdentitätOrientierung. Die Betroffenen fühlen sich oft isoliert und ausgeschlossen und brauchen deswegen Anlaufstellen, denen sie vertrauen können. Wir wollen solche Stellen

Begründung

Geschlecht wurde vergessen, sexuelle Orientierung ist passender als Identität, da sexuelle Orientierung fälschlicher Weise oft mit geschlechtlicher Identität gleichgesetzt oder verwechselt wird.